Le Pouliguen Oust France 13/01/2015

Un tournoi de judo qui bat le record de participation



Le tournoi de judo, samedi 10 janvier, a connu un record de participation avec 240 jeunes de 5 à 14 ans.

Le président du Sari Dojo du Pouliguen, Roland Brenelière, qui vient de recevoir la médaille de la ville lors de la cérémonie des vœux vendredi dernier, a connu dès le lendemain une autre forme de satisfaction, au sein même de son association sportive. Le tournoi de judo organisé le samedi 10 janvier au Pouliguen a connu un record de participation. En effet, 240 jeunes de 5 à 14 ans (les minimes nés en 2001 et 2002, les benjamins nés en 2003 et 2004, les poussins nés en 2005 et 2006, et les poussinets nés en 2007 et 2008) se sont affrontés sur les tatamis de la salle de l'Atlantique.

Les clubs de Saint-Nazaire, de

Pornichet, La Baule, Plessé, Guérande, Missillac, Herbignac, Paimbœuf, Saint-Brévin, Haute-Goulaine étaient représentés en plus de celui du Pouliguen. « Les jeunes judokas se sont affrontés par poule de 3 à 4, réalisant 2 ou 3 combats. Tous ont été récompensés en fonction des combats gagnés. La ville de Saint-Nazaire sort vainqueur de ce tournoi, au nombre de victoires acquises et de participants ».

Selon Dominique Dounont, président de l'office municipal des sports, qui a remis les coupes aux jeunes vainqueurs, « le dynamisme du Satori Dojo pouliguennais est un exemple ».